

## Les lauréats des « Dix mots » à la Maison du livre

Nouméa

jeudi 20 Novembre 2014 - 17:00

0 commentaire

★ 0 recommandation



C'est à la Maison du livre, mercredi après-midi, que s'est déroulée la remise des prix aux lauréats du concours 2014 des « Dix mots de la francophonie », parrainé par le vice-rectorat et l'Alliance Champlain. Près d'une quinzaine de classes ont été primées, venant d'autant de collèges et de lycées différents. Parmi les établissements méritants, Nouméa récolte quatre premiers prix (Petro-Attiti, Kaméré, Saint-Joseph-de-Cluny, Tuband). Ont également été primés le collège de La Foa, le Sacré-Cœur de Bourail (deux fois) et le collège de Plum (deux fois également).